

Terra Lycos materializa su entrada en el capital de Uno-e

**? La red de Internet líder a nivel global adquiere
el 49% del banco online**

**? El Consejo de Administración de Uno-e estará formado
por cuatro representantes de BBVA y tres de Terra Lycos**

Madrid, 2 de agosto de 2001.- BBVA y Terra Lycos anunciaron hoy la materialización de la entrada de la compañía de Internet como accionista del banco online Uno-e tras recibir la autorización pertinente del Banco de España.

La entrada de Terra Lycos en el capital de Uno-e ampliará el alcance del proyecto, al añadir al conocimiento del sector financiero que ya aportaba BBVA la experiencia acumulada por Terra Lycos en los negocios en Internet.

Terra Lycos ha adquirido el 49% del capital de Uno-e, mientras que BBVA, promotor inicial del proyecto, mantiene la titularidad del 51% restante del capital.

Ante la nueva situación accionarial, el Consejo de Administración de Uno-e contará con un total de siete miembros: cuatro representantes de BBVA y tres de Terra Lycos.

Bajo el concepto de Supermercado Financiero[®], Uno-e (www.uno-e.com) ofrece a sus clientes productos y servicios desarrollados fundamentalmente por otros bancos y entidades financieras. Con esta estrategia, Uno-e –lanzado al mercado en marzo de 2000– ha captado ya más de 100.000 clientes y €542 millones (más de 90.000 millones de pesetas) en saldos activos gestionados (a 30.06.01).